

FEEDBACK OSCE SEMESTER VII TA 2021/2022**18711048 - HERJUNANTO NUR PRIYADI**

STATION	FEEDBACK
STASION GASTROINTESTINAL	identitas bisa ditanyakan pekerjaan untuk menggali FR, karakteristik BAB belum digali seperti apakah bab disertai lendir darah, faktor memperberat dan memperingan, px fisik kalau bisa waktu status lokalis di inspeksi dan palpasi didaerah anus dahulu baru dilakukan RT, untuk diagnosis salah ya grade hemoroidnya, nanti coba dibaca lagi untuk benjolan yang keluar dan masuk sendiri masuk grade berapa. untuk terapi bisa ditambahkan obat laksatif karena pasien susah bab. tatalaksana non farmakologi bisa ditambahkan cara defekasi yang benar dan aktifitas fisik
STASION INFEKSI	Anamnesis: kurang lengkap ya, ada beberapa info yang belum tergali terkait pasien. Px. Fisik: interpretasi amta belum benar, pemeriksaan belum lengkap. Px. Penunjang: oke. Diagnosis: oke. DD: baru benar menyebutkan 1 DD nya, yang 1 kurang tepat ya. Terapi: obat antibiotik yang diberikan belum tepat yaa.
STASION MUSKULOSKELETAL	Interpretasi tidak tepat. Bidai belum lengkap tatalaksananya. Belum seperti terlihat dua arah seolah-olah sedang memperlakukan terhadap pasien.
STASION NEUROLOGI	Ax : Hal yg meringankan dan memperberat keluhan pasien ?. Px : generalis --: oke. Neurologis --> Oke. Penunjang : sdh baik. Dx : Benar tp tidak lengkap. Dilengkapi lagi ya mas, misal dilengkapi dengan derajat penyakit, kausa, tipe penyakit, dll. Edukasi : perlu disampaikan juga rencana tindak lanjut pasien akan dirawat/dikonsulkan ke dokter mana sesuai dengan kompetensinya.
STASION NON INFEKSI	Ax: kurang menanyakan kebiasaan// PF: cukup lengkap//PP:benar belum interpretasi//Dx belum tepat//Tx benar namun dosisnya belum tepat, 500mg?//Edukasi:belum edukasi penurunan berat badan dan merokok
STASION PSIKIATRI	anamnesis sudah baik, px psikiatri pemeriksaan mood dan afek blm tepat, belum menilai waham dan gg persepsi, terapi sdh tepat, komunikasi dan edukasi baik
STASION RESUSITASI CAIRAN	anamnesis kurang menggali keadaan serupa di lingkungan maupun keluarga serta riwayat penyakit pasien, pemeriksaan fisik kurang memeriksa ABC serta capillary refill test, permintaan pemeriksaan penunjang hanya 1 dan tidak diinterpretasikan, diagnosis salah ya, belum bisa menentukan jenis cairan yang digunakan maupun jumlah tetesan tidak tepat, edukasi otomatis tidak sesuai